

Liebe Spender, Unterstützer und Helfer

Mit Stolz und voller Genugtuung kann unser Verein auf eine 10-jährige Tätigkeit zurückblicken. In dieser Zeit konnten wir der Bevölkerung resp. der Regierung fünf Schulhäuser und ein Spital übergeben. Nebst der Bildung und medizinischer Versorgung war uns auch die Ausbildung der Piloten, Flugretter und Flughelfer sehr wichtig.



Rettung



Gesundheit



Bildung

Rettung

Im Januar reiste Bruno Jelk nach Nepal, um das neue Recco SAR Lawinensuchgerät einzuführen. Mit diesem Gerät können Personen, welche mit einem entsprechenden passiven Reflektor ausgerüstet sind, mit dem Helikopter schnell geortet werden. Sei es im Gelände oder in einer Lawine. Eine Long-Line Weiterbildung fand gleichzeitig statt.

Gesundheit

Seit der Eröffnung des Gesundheitszentrum in Khorlabesi im November 2024 bis April 2025 wurden 1649 Patienten betreut. 175 Personen besuchten den Zahnarzt und 3 Kinder wurden im Spital geboren. Zeigt uns dies doch, wie dringend notwendig die ärztliche Versorgung in dieser Region ist.

Bildung

Wir haben grosses Glück, dass Dänel Dr. Shermann getroffen und angestellt hat. Er ist ein sehr guter Arzt und hat grosses Interesse an einem gut funktionierenden Spital. Er bietet regelmässige Aus- und Weiterbildungen für das Personal an. Die Einführung der Telemedizin der umliegenden Dörfer ist ihm sehr wichtig.

Dank der guten Zusammenarbeit mit dem Earth C-Air Team in Nepal sind die Arbeiten zu bewältigen. Herzlichen Dank allen, welche mit Überzeugung helfen, am selben Strick zu ziehen und unsere Vision teilen und mithelfen, dass die Arbeit im Sinne von Dänel weitergeführt werden kann.

Namaste und vielen Dank! Merci! Grazie! Thank you!

Bruno Jelk – Gerold Biner – Arno Heiri - Fabienne Jelk – Ursula Wyss & das Earth C-Air Team

Direkthilfe Nepal | Vielen Dank für Ihr Vertrauen

www.earth-c-air.com